



© NÖN / Straubinger

1



3



2



3



4



3



Neues aus der Volksschule

1 Wir begrüßen unsere Schulanfänger

13 Schulanfänger durften wir heuer in unserer Schule begrüßen: Anas Alkawaka, Alexandra Frech, Robert Gaspar, Sofia Gruber, Julius Huber, Tanja Marchhart, Joanna Neudhart, Nadja Pramer, Edmond Rustolli, Lukas Schmidinger, Lena Schweiger, Pia Maria Wagner und Elias Wieland.

Wir wünschen euch ein schönes erstes Schuljahr und freuen uns, dass ihr an unserer Schule seid!

2 Die EMIL - Flasche

Der Umweltverband spendete wie jedes Jahr die beliebte Emil-Flasche. Die Kinder verwenden diese Flasche täglich - dadurch kann auch in der Schule viel unnötiger Müll vermieden werden. Unser Bürgermeister übergab sie zu Schulbeginn. DANKE!!!

3 Wandertag: ‚Wenn Englein reisen...‘

Bei strahlendem Sonnenschein führen wir am Freitag, dem 2. Oktober 2015, nach Ober-Grafendorf. Entlang der Pielach wanderten wir zum größten und schönsten Spielplatz des Bezirkes. Fußballplatz, Rutsche und Schwingkarussell wurden begeistert in Besitz genommen. Am tollsten waren natürlich der Brunnen und sein Wasserlauf. Nach der Spielzeit wanderten wir weiter zum Ebersdorfer See und umrundeten ihn.

Die herbstliche Stimmung der Natur begeisterte alle. Beim Seestüberl gab es dann die wohlverdiente Jause und ein Eis. ‚Das war ein herrlicher Ausflug!‘, war die einhellige Meinung aller.

4 Stadtführung St.Pölten

‚Auf Schritt und Tritt St. Hippolyt!‘

war der Spruch unserer Stadtführerin in St.Pölten. Es ist wirklich erstaunlich, auf wie vielen Gebäuden wir das Y des Namenspatrons von St. Pölten entdecken konnten. Gleich beim Hauptbahnhof fingen wir mit dem Stöhr-Haus im Jugendstil an, entdeckten am Rathausplatz auf der Dreifaltigkeitssäule unseren Landespatron, den Hl. Leopold, und erfuhren viel von Jakob Prandtauer, der in St. Pölten gelebt und gebaut hatte.

Aber nicht nur die Altstadt, sondern auch das Regierungsviertel mit dem Landhausschiff wurde besichtigt.

Unterstützung gesucht!

Wir bitten freiwillige Personen, die bereit wären mit den Kindern nicht-deutscher Muttersprache Deutsch zu sprechen, sich in der Schule zu melden. Wir Lehrer freuen uns über jeden und würden Unterlagen bzw. ein Computerprogramm zur Verfügung stellen.

Herzliche Einladung zur Buchausstellung
am 7. November 2015

Von 9:00 - 16:00 Uhr können Sie in der Volksschule Bücher kaufen, darin
schmökern und bei Kaffee und Kuchen gemütlich beisammen sein!

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

